

三島市立北上小学校だより



北上小っ子

平成 27 年度

学校教育目標「笑顔いっぱい 北上の子」 5月号

新年度が始まり、364 人の子どもたちが張り切って学校生活を送っていることを感じます。(1)にこにこして挨拶をしています (2)集中して真剣に学んでいます (3)掲示物がていねいに作られています 伸びよう、伸びようとがんばっている今の様子が続いていくよう、教職員一同支援していきます。

今年度の特長は「学校支援地域本部」の立ち上げです。学校と地域・保護者の皆さまが子どもの成長のさらなる成長を目指して、共に教育活動を行っていきましょうという試みです。具体的には、現在、以下の4点を地域、保護者の皆さまにご協力願えないかと考えています。

- (1) 北上小の子どもたちの命を守る安全指導
- (2) 北上小の子どもたちの心を耕す読み聞かせへの参加
- (3) 北上小を潤す校地・敷地の整備
- (4) 北上小の子どもたちに様々な経験の機会をつくる、外部講師、ゲストティーチャーとしての授業参加



(1)はすでにスクールガードの皆さまにお世話になっています。縦貫道が開通したいへん便利になった一方交通量が激増し、自動車のスピードもかなり増したように感じます。子どもたちの安全を守る上で、欠かせない重要な活動です。

(2)は保護者のみならず地域の方にも参加していただきたいのです。子どもたちの読書の世界を広げてあげてください。

(3)は素晴らしい校地があってもなかなか手入れの手が行き届きません。特に樹木関係、グラウンド整備関係が手つかずです。環境は子どもたちの心を穏やかにし、住んでいる土地への愛着を呼び起こします。学校が地域の皆さまの憩いの場になるためにも、ご協力ください。

(4)は、北上小の子どもたちに学校と社会とを繋ぐ経験をさせたいのです。例えば「茶道」「グラウンドで測量」「キャリア教育としての仕事のお話」などなど、学校の教科教育を超えた経験ができればと思っています。また子どもたちの遠足、社会科見学等学校外部に出る場合、教員と共に引率していただくという希望もあります。

以上のようなことを、今後「学校支援地域本部実行委員会」で具体化していきます。ボランティア募集のご案内を差し上げた折には、どうぞご応募ください。「笑顔いっぱい 北上の子」を共に育てましょう。学校支援地域本部よりあらためて「お知らせ」が出ます。

5月は大型連休から始まります。連休後、わずか3週間で「運動会」となります。クラスの団結を深め、友達の良さを知り合う機会をもちながら、クラス集団づくりをします。5月30日(土)子どもたちがどんな姿を見せるかご期待ください。

5月の行事予定

1日(金)	特別日課 5時間 家庭訪問	20日(水)	水曜日課 ALT 運動会係打合せ(6校時)
7日(木)	月曜日課 1年生防犯教室	21日(木)	ペア給食
8日(金)	1年生を迎える会 集団下校(地区別顔合わせ)	22日(金)	集団下校
11日(月)	春の交通安全運動(20日まで)	25日(月)	教育実習生3名受け入れ
12日(火)	クラブ活動	26日(火)	委員会活動
13日(水)	授業参観・引き取り訓練 (6年生交通安全を語る会) ALT アルミ缶・廃品回収	27日(水)	運動会総練習 水曜日課 ALT 運動会係打合せ(6校時)
14日(木)	耳鼻科検診(1・4・6年+抽出) スクールカウンセラー来校	28日(木)	運動会総練習予備日 ジンタ号
15日(金)	スクールガード定例会 14:30	29日(金)	5・6年生運動会準備 1～4年生 授業4時間
19日(火)	眼科検診(全学年) クラブ活動	30日(土)	運動会 雨天の場合31日(日) 6月1日(月)振替休日

4月の学校行事の紹介



箱根園水族館に行ってきました

4月21日、1・2年生が遠足に行きました。芝生広場でお弁当を食べたり元気の走り回ったりしてきました。



災害に備えDIG訓練を行いました

4月22日、危機管理課と防災ボランティアのご協力をいただき、6年生が図上訓練を行いました。いざという時のシュミレーションです。

学校からのお知らせ

学校でも家庭でも落ち着いた生活を心がけましょう。4月は、学校内でのけがにより病院を受診したのが、8件ありました。登下校は時間にゆとりをもつことが第一です。

1年間お世話になる、学校評議員を紹介します。

様(在住)

様(在住)

様(在住)

よろしくお願いいたします。

北上小学校ブログを公開しています。パソコンやスマートフォンからも見るができますので、ぜひご覧ください。

「三島市立北上小学校」で検索してください。